



Recyclinghof neu: Zutrittskarte bald in jedem Briefkasten

Die **Zillertal Card** kommt: In den nächsten Tagen werden alle Haushalte in Mayrhofen, Brandberg, Schwendau, Hippach, Ramsau und Ginzling ein Schreiben ihrer Gemeinde im Briefkasten finden. Zugestellt wird damit die **elektronische Zutrittskarte** für den rundum erneuerten **Recyclinghof** in Mayrhofen, genannt Zillertal Card. Sie muss künftig bei jedem Besuch am Recyclinghof mitgeführt werden. Bei der Einfahrt wird ein Schranken mit Lesegerät für die Zillertal Card installiert. Einfach die Karte vor den Scanner halten und der Schranken öffnet sich. Grundsätzlich ist die Zufahrt wirklich nur mit einer gültigen Zillertal Card möglich. Am Anfang gibt es eine Übergangsphase, in der das Recyclinghofpersonal den Schranken ohne Karte öffnen kann.

Im ersten Schritt wird pro Haushalt ein Exemplar der Zillertal Card zugestellt, das 3 Euro kostet. Bei Bedarf kann aber jeder Haushalt für 5 Euro pro Stück weitere sogenannte Subkarten bei der Gemeinde beziehen. Die Bezahlung der kostenpflichtigen Fraktionen funktioniert nur noch bargeldlos mittels Zillertal Card. Bei Sperrmüll und Altholz gilt: Einfach die Karte an den Scanner halten, Abfälle einwerfen, Karte nochmals scannen und Quittung abziehen. Der Betrag wird dann von der Gemeinde bei der nächsten Abrechnung der Abfallgebühren eingehoben.

Bei Verlust ist umgehend die jeweilige Gemeinde zu verständigen, damit die Karte gesperrt wird.

Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter stehen bei Fragen gerne zur Verfügung und helfen, wenn die Technik am Anfang noch ungewohnt ist.

Umweltzone Zillertal

Vatertagskonzert der BMK Brandberg

Das heurige Vatertagskonzert der Musikkapelle war für alle Besucher ein besonderes Erlebnis. Allein schon der Einmarsch mit 54! Musikantinnen und Musikanten bot ein beeindruckendes Bild.

Bei diesem kurzweiligen und gekonnt vorgetragenen Programm war für Jeden etwas dabei, und die charmanten, humorvollen Moderationen der jüngsten Mitglieder gaben dem Abend wieder eine besondere Note.

Barbara Geisler auf der Klarinette und Sibylle Ripper am Saxofon konnten als neue Mitglieder vorgestellt werden. Richard Seekirchner erhielt für seine 25-jährige Mitgliedschaft die silberne Verdienstmedaille vom Tiroler Blasmusikverband.

Die vielen Besucher aus Nah und Fern und die gute Stimmung zeugen jedes Jahr aufs Neue von der Beliebtheit und dem guten Ruf, den unsere Bundesmusikkapelle genießt. Allen Musikanten/Innen gebührt mit ihrem Kapellmeister großes Lob für ihre Darbietungen. Freuen wir uns auf die Platzkonzerte im Sommer, die heuer ab der 2. Juliwoche immer an den Dienstagen vor dem Rainerhaus stattfinden werden.



KAMPF GEGEN NEOPHYTEN! BITTE UM TATKRÄFTIGE UNTERSTÜTZUNG!!!

Die Neophyten Sammelaktion findet in Brandberg vom 25. – 30. Juni statt.

Freiwillige Helfer und Betroffene Personen sollen sich bitte unbedingt bei unserem Gemeindefunktionär Markus melden, da dieses Unkraut gezielt ausgerissen und richtig entsorgt werden muss!!!

Der Planungsverband Zillertal versucht durch diese Aktion die **nicht heimischen** Gewächse einzudämmen.

